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一 般 質 問 予 定 表 
 

               令和２年第１回定例会（第４号） 

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）    【一問一答方式】 

    

   １ 岩出市地域福祉計画について 

    ① ４つの基本目標で重点的に取り組んだ事業は。 

    ② 平成２８年度から現在までの評価・検証の結果及び、その対応策 

は。また、新たに生じた課題は。 

    ③ アンケート調査の実施の方法や結果について。また、各種団体の

意見は。 

    ④ アンケート結果から何を重要な課題と認識し、結果をどのように

反映させるのか。 

   ２ 老朽化した水道管について 

    ① 岩出市の現状は、把握しているのか。 

    ② 改修等の計画は、どのように考えているのか。 

 

 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）  【一問一答方式】 

 

１ がん検診の受診率向上への取り組みについて 

    ① 過去３年間の受診者数と受診率。 

    ② 受診率の目標数値。 

    ③ 受診率向上への取り組みは。 

   ２ 交通弱者への支援について 

    ① 巡回バスの利用状況。 

    ② 利用状況における課題や要望は。 

   ３ 不登校児童生徒への対応について 

    ① 小中学校の不登校の現状と不登校の理由。 

    ② 学校の対応は。 

    

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 市民プールについて 

    ① 利用者の状況についての認識は。 

    ② 利用者からの声について市はどのように把握しているのか。 

    ③ ２カ所あった時と同じ程の利用者がありましたが、必要と感じた

場合には入場制限を行うとしていたが危険性回避へどう対応された

のか。 

    ④ 屋根付きの日除け部分を増やしてほしいという声もあるが、今後

に向けて改善が求められると認識した点はないのか。 

    ⑤ プールの利用者数から考えても混雑解消の手だてが必要と考える

が、混雑解消へ市としてどう取り組むのか。 
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   ２ いわで御殿建設までの歴史的経緯について 

    ① 徳川吉宗幼少の地として国指定の文化財、横浜市の三渓園内苑の

臨春閣は、紀州徳川家が夏の別荘として慶安２年（１６４９）に紀

の川のほとりに建てた巌出御殿を、大正６年に移築したものです。

林町長時代に、何度も国に返還してほしいと陳情されてきました。

市として既存のいわで御殿の建設に至る歴史的な経緯と施設建設に

対しての認識をお聞きしたい。 

    ② 建設に至るまでには、前町長のワンマン的事業推進がある中で駅

前ライブラリー、いわで御殿の活用方法に問題ありとして町長選挙

の政争にまで発展をしてきた中で事業の見直しも行われました。市

長としていわで御殿の活用方法は今後どのような位置づけで活用を

考えているのか。 

    ③ 今後の活用面では、国に対して臨春閣に関する歴史的資料の複製

や臨春閣の小型版の建設やミニチュア版など市の教育文化面、観光

面に活用できる関係文書作成を含めた陳情などもすべきだと考えま

すが市の見解は。 

   ３ いわで御殿の今後の活用方法について 

    ① 今後の活用方法については、既存の管理部局で検討するのではな

く、歴史的経緯や位置づけをふまえ、原点に立ち返って活用方法を

検討する必要があると考えます。教育委員会部局、産業振興課を含

めプロジェクトチームを立ち上げ議論を行うべきと考えますが当局

の見解を聞きたい。 

    ② 徳川吉宗公に関する施設としての資料の展示や歴代の徳川家に関

係したものなど資料館的資料や岩出町史に記載されている関係文書

や資料、国へ陳情を行った関係資料やレプリカなど、活用方法につ

いてのアイデアは、いくらでもあるのではないか。いわで御殿の歴

史的位置付けを踏まえて、活用方法については市民からの意見も募

ってはどうなのか。 

    ③ 活用方法も決まっていない中で、１億円もの改修を行うと言うが

典型的な無駄使いになる改修工事は凍結すべきと考えます。市の見

解は。 

    ④ この施設を利用してもらう上では周辺整備の必要性もあると考え

ますが、道路拡幅を含めた周辺整備の考えは。 

     

 

１６番 尾和弘一 議員           【一問一答方式】 

 

   １ 根来寺の防火対策について 

    ① 本市の国宝・重要文化財に関して。 

    ② 具体的な対策はどうか。 

   ２ コロナウイルスの影響と対策について 

    ① 感染症問題で観光客及び事業所の影響・変化はどうか。 

    ② 感染者の発生に伴う本市の対応・対策方針はどうか。 

    ③ 感染不安に対する市民への案内・広報はどうか。 

    ④ 感染が疑われる方の搬送・救急車等の対策はどうか。 

    ⑤ 指定感染症病院はどこか。 
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    ⑥ 地域医療病院の統合問題がある・・・那賀病院はどうなるのか。 

    ⑦ 本市の消毒液及びマスクの備蓄はどうか。 

    ⑧ 新型感染症の発生に対する・・・危機管理計画はどうか。 

    ⑨ 小中校の休校による課題・問題点はどうか。 

    ⑩ 何月何日から開校するのか。 

    ⑪ マラソン大会の中止による・・・参加費用はどうなるのか。 

   ３ カジノ誘致について 

    ① ＩＲ・カジノの現状認識について。 

    ② 和歌山マリーナシティへの設置を県は推進しているが本市の見解

はどうか。 

    ③ 影響を受けるのは岩出市であるがどう考えているのか。 

    ④ 青少年への影響はどうか。 

    ⑤ ギャンブル依存症への対策はどうか。 

４ 防災行政無線の問題点 

    ① 子供や外国人にも分かりやすい言葉による放送・・・現状と見解

はどうか。 

    ② 雨・風・反響して聞き取れない・・・戸別受信機の全戸配布はど

うか・・・予算と計画は。 

   ５ 和歌山市の水道漏水事故、本市の対策はどうか。 

    ① 和歌山市の漏水時の原因はなにか。 

    ② 本市で発生することは無いのか。 

    ③ 古い水道管は現在どのくらいあるのか及び事故対策の取り組みは

どうか。 

   ６ 子育て支援について 

    ① 産後支援について。 

    ② 多胎児出産の現状と支援について。 

    ③ 男性育休の取得について。 

 

   

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ 新型コロナウイルス対策について 

    ① 市の対策と今後の対応について。 

    ② 子どもたちへの対策と対応について。 

    ③ 公衆衛生上の緊急事態により影響を受ける諸産業の現状認識と対

応は。 

    ④ 当市での観光産業・地域経済の影響について。 

    ⑤ 岩出市インフルエンザ等、対策行動計画は生かされているのか。 

   ２ フレイル予防について 

    ① フレイル予防についての市の認識は。 

    ② フレイル予防事業実施の計画や考えは。 

    ③ フレイルのリスクを確認できるチェックシートの活用はどうか。 

   ３ ダブルケア対策について 

    ① ダブルケアの問題点の認識は。 

    ② ダブルケアへの対策・サポート体制はどうか。 

 


